

サビエル生誕五百年



巡礼の道

244

藤屋 侃士  
(下松市幸ヶ丘)

### 突然の死

〜東日本大震災②〜

カストロが同級生だったというキューバ出身のチリノ神父は、体は大柄だが気持ちは繊細で優しく、慈父のよう

に誰からも尊敬された神父である。十年近く前だったと思うが、前立腺ガンを患われた。一度は元気に

「病気よりも健康を、短命よりも長寿を望むようなことはせず、主なる神を賛美し、敬い、これに仕えること

「死の準備」：自分がこの世に存在できなかったことを感謝する死でありたい。生涯に出会ったすべての人に感謝の



家族でホスピスのチリノ神父を訪ねる(この2カ月後に帰天された)

「死の準備」：自分がこの世に存在できなかったことを感謝する死でありたい。生涯に出会ったすべての人に感謝の祈りをささげ、家族一人

先日の東日本大震災の死者・行方不明者は二万七千人を超える。直前まで平穏な日常生活を送っていた人たちが、家族との別れも、

「どのように死を迎えるか」ということは「どのように生きるか」ということではあるまいか。

重く気持ちで春の日差しに誘われて庭に出る。特に手入れをしたわけでもないのにチューリップが、水仙が、パンジー、ムスカリ、クリスマスローズ、貝母(ばいも)などが咲き競う。

冬の間、枯れたように見えた枝から若芽が出て、前の山ではまだ鳴き方の下手なウグイスが鳴く。何と素晴らしい春の営みだろう。しかし、その春も

夏から秋へ、そして冬の営みへと移る。誰もこれを動かすことはできない。科学が発達し、人間は自然の営みを軽視し、傲慢(ごうまん)になっ

「いつも幸せなほほえみを贈りなさい。あなたがたのこころを贈りなさい」(マザー・テレサ)

十五万人を超える皆さんが春の営みに目をとめ、心のゆとりのある日常生活に一日も早く戻れるように祈りたい。

自然の営みは花咲き競う春だけではない